
理事会第一六六届会议 

渔业委员会第三十四届会议（2021 年 2 月 1-5 日）报告 

秘书处对理事会书面意见的答复 

秘书处完全赞赏成员对渔业委员会（渔委）第三十四届会议报告表示的支持。 

秘书处还充分注意到成员强调的问题，同时期望就渔委第三十四届会议的建议和

决定采取后续行动并通过渔委第三十五届会议主席团定期报告。 

关于美国就《2021-23 年联合国粮农组织农业各部门生物多样性主流化战略实施

行动计划》提出的具体要求，秘书处希望做出如下说明：《农业各部门生物多样性

主流化战略》和《行动计划》中删除了“地理标志”的提法。 

关于欧洲联盟对渔委未来会议筹备工作表达的关切和要求，秘书处充分注意到并

将尽最大努力满足这一要求，包括更早提供所有文件，特别是暂定议程草案。 

关于日本对会议模式以及总体渔委系统的效率所表达的关切和要求，秘书处充分

注意到并愿意在闭会期间与来自日本的主席积极密切合作。 

 


